



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"



NOTA DE PRENSA N° 027- 2015-GR.CAJ/DC.RR.PP

Gobierno Regional ocupó el tercer lugar en el concurso de carros alegóricos de instituciones

Carro alegórico rindió homenaje al pintor cajamarquino Andrés Zevallos.

Este año, el carro alegórico que presentó el Gobierno Regional Cajamarca obtuvo el tercer lugar en la categoría Instituciones. El motivo del carro alegórico "La Fuente de agua", fue un merecido homenaje al ilustre pintor indigenista Andrés Zevallos y a la lucha del pueblo cajamarquino.

La imagen de la Madre Tierra que lleva un cántaro con el que fecunda los campos y la vida misma, es una adaptación del cuadro Lluvia sobre la Pachamama. Todos los elementos que acompañaron este motivo son una representación del Nuevo Modelo de Desarrollo, que impulsa el gobierno regional. La leche, las plantas, los animales, los campos, etc. son el resumen de las potencialidades que tiene nuestra región para ser próspera y sustentable.

Cada uno de los colores que resaltaron en la delegación del gobierno regional, buscó imitar la gran vena artística de Andrés Zevallos. El color verde representa la vida y la esperanza; el color celeste, el agua y la pureza; y, el color siena, la tierra y al pueblo.

Todos los colores que destacaron en la comparsa del gobierno regional, tuvieron una relación directa con el cuadro del pintor cajamarquino. Asimismo, el carro alegórico resaltó la belleza de Ruth Guevara Vásquez, Señorita Integración 2015.

Por otro lado, cabe detallar, que el primer lugar en la categoría instituciones lo ocupó el Bim Zepita, con su Elicóptero; el segundo lugar, la PNP con su Inca Atahualpa. Ambas instituciones tuvieron una destacada participación en el curso 2015.

Asimismo, en otras categorías también se notó la preparación y el esmero. Así tenemos que en la categoría de Barrios y Centro Poblados, el primer lugar lo llevó Huambocancha con sus Esculturas de Piedra; el segundo lugar el Barrio Santa Elena, con el Che; y, en tercer lugar Santa Bárbara, con el Campesino y Tejedora.

Por último, en la categoría distritos y provincias, el primer lugar lo llevó Hualgayoc con Quinto de Unsha; el segundo lugar, Baños del Inca, con los Instrumentos musicales; y, el tercer lugar, Namora con la Mandolina.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

DATO: Andrés Zevallos, estudió dibujo y pintura en la Escuela Nacional de Bellas Artes, cuando estaba bajo la dirección José Sabogal Diéguez; también ha sabido destacar como escritor, donde sus Cuentos Del Tío Lino, una serie de breves relatos, nos sumergen en el fabuloso mundo andino.

Cajamarca, 17 de febrero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA